

保健

問 広く国民の生命、健康を守る、そのための国民皆保険制度のはずが、制度そのものが危惧に直面して崩壊しようとしている。

そこで、国保財政健全化計画の見直し作業による国保税の今後については。

答 国保財政健全化計画の

国
保

問 広く国民の生命、健康を守る、そのための国民皆保険制度のはずが、制度そのものが危惧に直面して崩壊しようとしている。

財政見通しについて、本年度計画の見直し作業により修正を行つたところ、財源不足が拡大する見込みとなりました。

平成24年度予算では、税率改正による税の増額を見込んで、不足する分については一般会計からの特別繰入れ2億5千万円を予定しています。

現在、策定中の健全化計画の見直し案にも、平成24年度中に税率改正の検討をせざるを得ないという方針で、先般、国保運営協議会でも御承認をいただいたところです。

今後については、この健全化計画に沿つて、国保税の改正についても検討を進める必要があると考えています。

平成24年度は、がん対策推進条例に基づくがん対策推進計画を策定し、総合的かつ計画的ながん対策事業の推進に努めてまいります。次に、平成23年度に実施したがん検診の受診率は

答 早期発見治療への対応
プログラムの取り組み、透析費用、医療との連携はどう
のように考えるか。

てかかりつけ医の普及を図つているところです。そして、市民病院については、かかりつけ医のバックアップを行う2次医療機関として検査、手術などの機能を生かした市民のための病院としての役割を果たしていくきたいと考えています。



保健センターで特定健診等を受診する市民

問 平成22年に制定されたがん対策推進条例は、がん撲滅に向け、がんの予防及び検診による早期発見の推進を図るため、総合的、計

大腸がん21・1パーセント、子宮がん25・2パーセント、乳がん33・8パーセント、前立腺がん18・0パーセントでした。受診率は国のがん対策推進基本計画の目標値が50パーセントですが、それで、それに向けて受診率の向上を図つてしまいたい

査を要する方へは、市民病院などの医療機関への受診勧奨を行うとともに、受診状況についても確認等のフローを行っています。

また、国保加入者を対象に、生活習慣病予防に着目した特定健診及び保健指導対象者に対する特定保健指

問 市民生活を守るために、消費税増税に反対を表明すべきではないか。

の充実のための財源確保も大変重要であるとの認識を十分持っています。

しかしながら、消費税の増税は国民生活に直接大きな影響を及ぼすものであるため、国において十分な議

問 交通弱者である高齢者、障害者の交通対策の現状と市内循環バスの利用状況及び

市内循環バスの利用者の多くは60歳以上の方々で、通院、買い物等の日常生活に欠かせない交通手段となっています。

財政

議案第2号に対する 反対討論

議案第27号	議案第23号	議案第20号	議案第5号	議案第3号	議案第2号
賛成の立場 反対の立場	反対の立場 賛成の立場	反対の立場 賛成の立場	反対の立場 賛成の立場	反対の立場 賛成の立場	反対の立場 賛成の立場

討論

平成24年度匝瑳市一般会計予算について反対します

て、市民の生活感との大きなギャップがあることは、大問題だと点で反対します。

の事業は助成の一部を匝瑳市共通商品券で行うもので、昨年3月に発生した東日本大震災の教訓を踏まえ、

高齢者の健康維持や生活支援について、もっとと積極的な事業施策が行われなければならないと考えますが、介護保険制度と地域包括支援センターに役割を任せても市単独の事業開拓が見られないません。

住民に最も身近な地方自治体の年間予算編成においては、

時代に対応した本市な
はの子育て支援策が計
られており、人口減少対策
転入者マイホーム取得
金交付事業、定住促進
家バンク事業が計上さ
います。

また、地球温暖化防
として、住宅用太陽光
システム設置助成事業

た事業が盛り込まれており、市民生活の向上、そして次世代を担う子どもたちの育成のための熱意と努力の成果が表わされています。よって、平成24年度琵琶市一般会計予算については、市民の負託に応える予算であると理解し、賛成するものです。

交通対策

らで上さ
では獎勵
空き
れて

た事業が盛り込まれており、市民生活の向上、そして次世代を担う子どもたちの育成のための熱意と努力の成果が表わされています。よって、平成24年度匝瑳市一般会計予算については、市民の負託に応える予算であると理解し、賛成するものです。